

問合せ 議事課（内線 351）

市民と議会との意見交換会 団体と常任委員会との意見交換会

を開催しました

市議会では、市民の皆さんから直接ご意見やご提案を頂き、議会として積極的な政策提言を行うため「市民と議会との意見交換会」を開催しています。

令和4年度の常任委員会の意見交換会は、市民の皆さんからの幅広い意見、要望をお聞きし、これからの市政に生かしていけるように、テーマを決め、団体と意見交換会を開催しました。

江南市NPO・ボランティア団体と 建設産業委員会との意見交換会

日時 1月18日 午前10時

場所 市役所第2委員会室

参加者 江南郷土史研究会3人、江南市歴史ガイドの会3人、江南市歴史研究会2人、特定非営利活動法人 布袋駅舎保存会1人、議員7人

テーマ

○歴史遺産を活用したまちおこしについて

○フリートーク

▼市広報や市ホームページを、参加団体や市に登録されているボランティア団体などの情報発信の場として利用してはどうか。

▼歴史的な建物やその跡地の公園および

その地域の歴史が紹介されているホームページや歴史ガイドブックに、文化財マップなどにつながる二次元コードを掲示し、その場に訪れた人が情報収集できるようにしてはどうか。

▼令和4年に取り壊された久昌寺について、市への寄贈品や平面図、ドローンの撮影映像や同寺ゆかりの品を集めた「久昌寺展」を、市主催でできるだけ早く開催してはどうか。

▼江南郷土史研究会から市に寄贈されている会報誌（現在529号）や、武功夜話の原本資料を新図書館に集め、令和5年4月の「こけら落とし」のタイミングに合わせて、江南市の歴史展示会を開催してはどうか。

▼武功夜話の真偽を題材に、討論会を開催してはどうか。また定期的に討論会を開催し、市を盛り上げていってはどうか。

▼西国三十三所めぐりのように、市の歴史的な建物を巡って回れるような仕掛けをつくり、出掛けた先で御朱印のような訪問記念書（御朱印帳のような冊子）を発行してはどうか。

▼NHK大河ドラマで、「どつする家康」が放送されている。市には「富士塚」と、曼陀羅寺にある「紙本著色徳川家康像」が存在している。これらの文化財を市内外に広くアピールしてほしい。

▼家康ゆかりの史跡について、市民の認知度を高めるよう、市広報や市ホームページで情報発信してほしい。

▼市文化財マップが古い。（現在の最新版は平成28年度版）令和5年度に更新されると聞いているが、内容を精査してほしい。また、同マップを電子化（PDF化）し、市ホームページや観光協会ホームページに掲載してほしい。

▼江南市で誇れるものは何かありますか？と、市に問うことがあるが、一番誇れるのは歴史であると考え。市でもその認識を持ち、市の歴史を広くアピールし、観光資源として活用してほしい。

▼歴史民俗資料館に学芸員がいないことは大きな問題である。最低1人でも学芸員を配置してほしい。



尾北高等学校と 厚生文教委員会との意見交換会

日時 1月27日 午後3時40分

場所 尾北高等学校

参加者 尾北高等学校生徒5人、議員6人

テーマ

○布袋駅東複合公共施設内の新図書館に期待すること

○フリートーク

▼次のご意見などがありました。
▼図書館が大きくなるので、本をいっぱい借りられそうですうれしい。

▼図書館建物がガラス張りであり、外から中が見られるのは良い。

▼ICT技術を使って、利便性が向上することは良い。

▼人気の本は2〜3冊は置いてほしい。貸し出しの待ちが少なくなるようにしてほしい。

▼借りた本の持ち運びの利便性のため、一度に何冊も借りる時は、大きな袋に入れてもらえるといい。

▼入ってすぐの壁にどんなジャンルの本がどこにあるのかが、すぐに分かるようにしてほしい。

▼本の厚さにもよるが、本はかさばって重いので、1階に本の返却場所があるのは、とてもうれしい。

▼本を読みながら、飲食ができれば良い。

▼スマホで本の返却日が分かるようにしてほしい。

▼貸出冊数に応じて特典を付けるなど、本の貸し出しを促進するようなものがあると良い。

▼小さい子が楽しめるイベントや、本について興味を持てるようなイベントをやってほしい。

▼「おすすめの本」などのコーナーをつくってほしい。

▼布袋駅複合公共施設は図書館だけではなく買い物もできるので友達と一緒にいきたい。

▼近くにコンビニエンスストアがあると良い。



江南市立保育園保護者連合会と

総務委員会との意見交換会

日時 2月2日 午前10時

場所 市役所第2委員会室

参加者 江南市立保育園保護者連合会10人、議員7人

テーマ

○保育園の統廃合について

○フリートーク

次のご意見などがありました。

▼3歳未満児が希望する保育園に入園できないため、統廃合時には解決するよ

うにしてほしい。

▼0歳児が入園できる保育園が少ないため、統廃合時にはこの問題が解決するようにしてほしい。

▼保育園の人員不足を解消するために保育士の待遇を改善すべきで、男性でも保育士になりたいと思えるような待遇にしてほしい。

▼園児の送迎時における保育園の駐車場不足が深刻な問題なので、統廃合時には駐車場の確保をお願いしたい。

▼市の示した統廃合の方針は40年計画だが、園の老朽化が懸念されるため、もう少し計画の期間を短くすべきと感じる。

▼土曜日・日曜日・祝日の一時保育を実施してほしい。

▼保育園の民間委託は、民間手法を取り入れることができる一方で、デメリットも十分に考慮すべきと考える。

▼江南市の保育料が他市に比べて高額であり、多子世帯への減額制度も独自のものがいないため、今後の保育料について話し合いをする機会がほしい。

▼障害児保育について、手厚いサービスが実施できるように議論をお願いした

い。

▼Web参加も可能であれば、今回コロナの関係で欠席した方も参加できたと思う。また、小さなお子さんを連れてくる方など、Webであれば参加したいという方ももっといたと思うので、ぜひ取り入れてほしい。

▼市民が気軽に参加できる意見交換の機会を、今後も設けてほしい。

▼統廃合することでの不安が大きかったが、解消された。普段思っていることを伝えられる機会があつてよかった。

